

## Se abre socavón y cae un auto

Escrito por Agencias

Jueves 13 de Julio de 2017 15:16

---

**+ Apenas hace 3 meses que lo inauguró EPN; dos personas murieron al caer en él; retiran manta de agradecimiento al presidente**



**CD. DE MÉXICO**, 13 de Julio de 2017.- El llamado Paso Expres en la carretera que enlaza a la ciudad de México con la capital de Morelos, Cuernavaca, sufrió un socavón en el kilómetro 93+600, y cayó dentro de él un vehículo.

Las autoridades procedieron a cerrarlo, con las complicaciones que derivan de cerrar una vía de ocho y hasta 10 carriles del libramiento de la autopista México-Cuernavaca.

La carretera que presumió el presidente de México como moderna, con todos los conceptos que debe tener una vía del tipo, impedía que los automovilistas que transiten de la Ciudad de

## Se abre socavón y cae un auto

Escrito por Agencias

Jueves 13 de Julio de 2017 15:16

---

México al sur de Morelos o al estado de Guerrero, lo hicieran sin ingresar a Cuernavaca.

### LA PRESUMIÓ EL SECRETARIO

Al terminar los trabajos del Paso Exprés de Cuernavaca, en abril, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, recorrió la obra y aseguró que sería sensible al calor, la lluvia y el concreto asfáltico garantizaría mayor resistencia.

Publicó el video del recorrido y se le escuchó decir que se tuvo que construir el drenaje en la zona para que en determinado momento hubiera circulación de agua en la carretera y se le mira en la camioneta que él mismo conducía.

Es acompañado en ese video, pro Clemente Poon, director de Carreteras, y José Luis Escobedo, director de la SCT en el estado de Morelos, a quienes se dirigió como “los responsables de la ejecución de esta importante obra”, en lo que en ese momento habría sido una forma de elogiarlos, pero hoy los hace aparecer como sospechosos de posibles fraudes en calidad de obra.

### SIEMPRE NO

Tras convertirse en sede de una tragedia donde murieron dos personas al abrirse un socavón en el Paso Exprés Tlahuica, fue retirado el anuncio en el que se agradecía al presidente Enrique Peña Nieto la construcción de esa vialidad.

El Paso Exprés de la autopista México-Acapulco --se colapsó a la altura del kilómetro 93, en el poblado de Chipitlán--, fue sitio donde cayó un vehículo en el que viajaban dos hombres, quienes no pudieron ser rescatados a tiempo y murieron poco después.

Fueron captadas las imágenes donde la gran lona tipo espectacular que contenía el texto de agradecimiento al presidente Peña Nieto, es retirada. La familia de las víctimas dijo que

## **Se abre socavón y cae un auto**

Escrito por Agencias

Jueves 13 de Julio de 2017 15:16

---

procederá legalmente contra los responsables de la obra, para exigir la responsabilidad civil del caso.